

三島北高校

ペンネーム「こりき2号」 (2022年入学)

① この高校で良かったというエピソードはありますか。

・良い刺激が沢山受けられる。

先生から「全国と比べるとこんな広告は下位層」と言われていますが、授業もスピーディで仲間も同じレベルや高いレベルの人達ばかりで私は毎日必死に授業を受けています。

・周りの人達と気が合う。

なんか本当に、面白い人が多いです。個性的な人が多く、趣味が合ったり、気が合う人と出会えたりします。

・窪田正孝が来ていたらしい

三島北は、ロケ地になることが多かったらしく、芸能人が来ていたらしいです。「マッケンロード」という道があるとか、ないとか。

② この高校のちよっここは微妙だったなと思うことはありますか。

・紫苑祭(体育の部)が5月ぐらいにあるのですが、時期が早いと思った。

特にダンス練習が辛かったです。7:30~の練習で、高校に入学したての私は限界を迎えそうでした。衣装も手作りで作らなければならなかったのが意味がわからなかったです。(買えばよくないですか!?)

・先生が鬼

もちろん、良い先生はいるけど、特に国語の先生は、えげつないです。毎時間、毎時間、恐怖です。それが、良い刺激なのかもしれないけど…怖すぎます。

③ 実際に通ってみて分かったことは何ですか。(勉強, 通学, 学食など)

<勉強>

毎日、復習をしなければ、すぐに授業が分からなくなりました。やはり高校だとどんどん進むのですぐ置いていかれました。私は中学の頃はテストの前だけグォォと勉強するタイプで毎日コンスタントに勉強をしていなかったのが、案の定授業にもついていけず、振り落とされました。

<通学>

中学は、徒歩5分の間近の学校だったので高校に入り自転車で20分という通学に最初は慣れませんでした。もう、ほんとうに最初Uのような坂があるところが難関でした。最近、やっと慣れました。

<学食>

美味しい!!それに安い!2回程しか行ったことがないですが、良いです。また、買ったことはないですが、YUZUKAのパン屋さんも来てます。食べたいです。(願望)

④ 高校と中学の違いを教えてください。

授業の進み方が早い。

中学の時は、本当に手取り足取り教えてくださっていたのだな、と思いました。(特に数学！！)数学は、その日に理解しないとどんどん進み、次の日には理解したのは当たり前で新しい問題に取り組んでいたのが、復習をしてなかった頃の私はテスト前、死にそうでした。数学とかは、直前にやったところであまり結果に出なかったです…。

⑥ 指定校推薦はどの大学がありますか。

あまり三北では指定校推薦の話は聞いたことはなかったので調べましたが、「指定校推薦の大学・学部は年によってちがう」「公表されていないから分からない」「志望大学や学部がかぶっていれば担任から教えられるが、あまり期待しないほうがよい」といった感じで、指定校推薦をねらう人には厳しいところではあるかな、と感じます。

⑦ 中学生に向けてメッセージをお願いします。

勉強、大変だと思いますが、頑張ってください！まだまだ挽回できると思います。(執筆時11月)

個人的に、勉強する週間をつけておいたほうが、後々楽になるかなと思います。毎日30分でも良いから今日の授業の復習をするなどをすると高校に入っても、勉強が少し楽になると思います。私はテスト前とかにやり、普段は何もしてなく、受験が終わってから高校入学しての数ヶ月の間、その習慣がなかったのでダラダラ過ごしてしまい、かなり大変な目にあってしまいました(笑)。毎日は、さすがに無理(私も)ですが、土日とかに少しでも時間をとって勉強をしてみると良いと思います。応援してます！